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Regional Preferente 

Manel Ramos, presidente U.E. Canovelles 

"Hemos doblado el 
número de socios'' 

Manel Ramos 

Manel Ramos accedió a la 
presidencia de la Unió Esportiva 
Canovelles a finales de abril del 
pasado año, en sustitución de 
Antonio Castillo. En la pasada 
temporada se encontró con una 
labor ya realizada, pero, en la 
actual, la planificación y, por 
tanto, los resultados, correspon-
den a la junta que encabeza. 
• ¿Qué balance hace de lo que 
llevamos de temporada? 
- En general muy bueno. La res-
puesta del socio ha sido excelen-
te, y en cuanto colaboraciones, 
de padres, de toda la gente, pien-
so que está siendo perfecta. En lo 
que se refiere a los aspectos 
deportivos tampoco nos pode-
mos quejar. El único punto nega-
tivo lo tenemos en el Cadete 
Preferente, que seguramente per-
derá la categoria, y el Juvenil A. 
Espero que en esta segunda vuel-
ta este equipo se salve. Los 
demás conjuntos de fútbol base 
están ofreciendo un gran rendi-
miento. 
• ¿Y el primer equipo? 
- Si se repiten las últimas tempo-
radas, donde se han realizado 
grandes segundas vueltas, estare-
mos enü-e los cinco primeros 
seguro. Pienso que el Canovelles 
es el once que práctica el mejor 
fútbol de la categoria. Jugamos 
mucho y bien, aunque tenemos 
problemas con los rivales que 
vienen a cerrarse y a destruir en 
vez de crear 
- Usted siempre ha manifesta-
do que el primer equipo no es 
lo único que cuenta... 
• Así es. Tenemos diez conjuntos 
detrás que miran al que milita en 
ia Preferente, pero el Canovelles 
son todos los equipos y la escue-
la de fútbol. El año pasado la 

escuela no acababa de ilusionar a 
los chavales. Ésta es muy dife-
rente ya que hemos recuperado 
la mentalidad de fútbol para los 
más de 50 chavales que tenemos. 
- ¿Se puede decir lo mismo de 
los socios? 
- N o esperábamos una respuesta 
tan positiva. Cuando entró la 
nueva junta directiva había 303 
socios, de los cuales no pagaban 
muchos más de 200. Hoy tene-
mos 430 y pagan todos. Es prác-
ticamente el doble. 
- ¿El Canovelles va a seguir en 
la misma línea deportiva? 
- Por supuesto. Hemos apostado 
por la cantera y continuaremos 
así. Somos un club que no ficha 
jugadores. Sólo hay que ver el 
primer equipo, con tan sólo dos 
componentes de fuera. Nuestra 
línea es esa porque tenemos un 
techo que no podemos rebasar. 
Si cometes excesos a media tem-
porada, por e jemplo fichando 
jugadores , luego no llegas al 
final. Este año incluso suprimi-
mos la tradicional cena de 
Navidad con la plantilla del pri-
mer equipo y en su lugar reuni-
mos a todos los conjuntos del 
club en una comida en nuestras 
instalaciones. Lo que tenemos lo 
vamos a gastar igual, pero entre 
todos. Por suerte, se comprende 
que se haga así. 
- ¿Ya se piensa en la próxima 
temporada? 
- Sí. ahora ya estamos trabajando 
de cara a ella. Aunque es algo 
que tenemos claro y los elemen-
tos para hacerlo. Segui remos 
contando con la gente de la casa, 
por lo que la preocupación es 
mínima. El fútbol base es menos 
problemático porque tal como 
está organizado rueda solo. Con 
el primer equipo tampoco tiene 
que haber problemas. Tenemos 
una media de edad muy baja, y si 
Joan Isern quiere seguir, se 
ficharía sólo en función de algún 
puesto concreto que nos pidiera. 
Lo que cuenta, en principio, es lo 
de casa, seguro. 

Lloren^ Pascual 

Carrillo, jugador del Sant Geloni 
"Tenemos ilusión y confianza 

para estar en lo más alto" 

Joan María Camilo 

.Joan María Carrillo es uno 
de los jugadores que más están 
sobresaliendo en la presente 
temporada en el Sant Celoni. 
Su misión en el campo es clara: 
dirigir al equipo, proporcional" 
juego a sus compañeros y. si 
puede aportar goles, mucho 
mejor. Este año ya lleva un total 
de cinco, por lo que puede fina-
lizar con la media de las últimas 
temporadas, algo más de 10 
tantos. 

Carril lo es un futbol is ta 
sobradamente conocido en la 
comarca y fuera de ella con tan 
sólo 25 años. Fonnado en los 
equipos inferiores del 
Granollers, ha jugado fuera de 
Catalunya, en el Cala tayud-y 
también con el Macael de 
Almena, con el que, por cierto, 
consiguió el ascenso a Segunda 
B. Ha e.stado en el Ate. del 
Vallès. Granollers y úl t ima-
mente en el Lliçà d 'Amunt y el 
Sant Celoni, de la mano de 
Joan Blázquez. un técnico con 
el que últimamente ha estado 
ligado. "Nos conocemos muy 
bien -señala el jugador-, y lo 
m i s m o ocurre con Quico 
Espinosa. Con los dos siem-
pre ha existido una relación 
muy buena'". 

A la hora de hacer balance de 
la temporada, comparte la opi-
nión ya expresada por otros 
compañeros y por los técnicos. 
•'Está claro que lo que nos ha 
faltado en esta primera vuel-
ta ha sido marcar goles en los 
m o m e n t o s decisivos. N o 
hemos tenido suerte de cara a 
portería y eso nos ha costado 
muchos puntos. E.speramos 
que los delanteros recuperen 
el olfato goleador en la .segun-
da vuelta". 

Si se le pide a Carrillo que 
haga un análisis más general de 
la temporada, distingue entre 
afición por un lado y directiva y 
vestuaiio por otro. "En el Sant 
Celoni, la directiva y el ves-
tuario es una piña. Hay una 
gran compenetrac ión . Sin 
embargo, con el público no 
acaba de pasar lo mismo. Hay 
una parte que no nos apoya 
tanto como quisiéramos. Es 
muy importante contar com-
pletamente con los aficiona-
dos". 

En su descargo, el centro-
campista recuerda que en casa 
no se acaba de ver los mejores 
punidos del equipo. Es cons-
ciente que el Sant Celoni está 
jugando mejor fuera que den-
tro. Así y todo, el objetivo es 
estar en lo más alto. "Para 
nosotros lo que importa es 
ganar e intentar subir de 
categoría al Sant Celoni, si se 
puede. Esperemos que en la 
segunda vuelta p o d a m o s 
encadenar una buena racha 
de tres o cuatro partidos y nos 
situemos con mayores opcio-
nes. Tenemos mucha confian-
za e ilusión en lo que resta de 
liga. La .segunda vuelta es 
más dura, por lesiones y can-
sancio, y para nosotros será la 
fuerte"". 

La temporada de Carrillo en 
el Sant Celoni está siendo muy 
positiva, pero no es suficiente 
para satisfacerlo. Se alegra de 
no tener problemas con las 
lesiones, aunque es consciente 
de que su rendimiento ha de 
medirse por lo que haga el 
equipo. "Yo estoy muy a gusto 
en el Sant Celoni, lo que pa.sa 
es que el rendimiento de un 
jugador está l igado al del 
equipo. Aunque juego buenos 
partidos, .si el equipo no gana 
no cuenta demasiado". 

Carrillo es, sin duda, lodo un 
líder del Sant Celoni. tanto en 
el terreno de juego como en el 
vestuario. Por lo que a su futu-
ro se refiere, a pesar de que le 
gustaría volver a la Tercera 
División, señala que "es difícil 
por cuestiones profesionales. 
Si me puedo divertir jugando 
en Preferente o Primera Ca-
talana ya estoy satisfecho". 

Ll. P 
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